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LA PROPOSTA IN UN INCONTRO TRA AMMINISTRAZIONE COMUNALE E ASCOM  

Via Roma chiude al traffico 
 

Come via Girardengo, presto anche via Roma potrebbe essere riservata solo ai 
pedoni. L’argomento è stato discusso ieri pomeriggio nel corso di una riunione 
svoltasi tra l’Amministrazione comunale e l’Associazione Commercianti novesi. A 
farsi portavoce della proposta, era presente anche una delegazione di operatori di 
via Roma che ha sottolineato come il provvedimento, oltre a riqualificare il centro 
storico, potrebbe contribuire a rilanciare le varie attività economiche presenti. 
L’incontro ha permesso di ragionare su una prima ipotesi, ora al vaglio degli uffici 
competenti, che prevede, oltre alle norme già vigenti, l’istituzione del divieto di 
sosta permanente 24 ore su 24. Le uniche deroghe riguarderanno i residenti e le 
attività di carico e scarico delle merci in orari stabiliti. Terminata la fase di studio, 
si passerà a quella sperimentale che partirà nelle prossime settimane. 
Il Sindaco, Lorenzo Robbiano, ha accolto la proposta con soddisfazione: 
«Restano ancora da definire gli aspetti tecnici, ma già da ora posso dire che 
l’Amministrazione la prenderà in seria considerazione. La progressiva 
pedonalizzazione del centro storico è uno degli obiettivi che intendiamo 
raggiungere, come del resto abbiamo indicato nel programma amministrativo con 
proposte concrete. Grazie anche all’impegno dell’Amministrazione, si sono create le 
condizioni favorevoli affinché tali proposte ora possano essere attuate. 
Personalmente ritengo che si arriverà presto ad una soluzione poiché il 
provvedimento, oltre a incontrare il favore dei commercianti, è caldeggiato dai 
residenti di via Roma che proprio in questi giorni hanno avviato una petizione in tal 
senso». 
Positivo anche il commento di Massimo Merlano, Presidente Ascom: 
«l’Associazione ha portato volentieri le istanze dei colleghi di via Roma, accolte con 
interesse dall’Amministrazione Comunale, per avviare un progetto condiviso. 
Poiché la via presenta diversità strutturali (pensiamo alla larghezza della strada) 
sarà utile che il progetto della sistemazione degli arredi venga valutato dai tecnici 
comunali in collaborazione con i colleghi locali. Altro punto da valutare saranno 
situazioni di ordine pratico (pensiamo ad esempio al negozio che deve caricare 
prodotti da consegnare). Per questo si ritiene utile un periodo di prova di qualche 
mese per l’adozione di eventuali accorgimenti. Trattandosi della vita e del lavoro di 
molte attività, abbiamo indetto un incontro per la serata di venerdì prossimo, per 
informare i colleghi, valutare assieme le varie situazioni e problematiche per 
arrivare alla presentazione di una proposta operativa. Personalmente sono lieto 
dell’iniziativa dei colleghi della via storica e mercatale della città, per affrontare una 
situazione di disagio e determinati a riaffermare la validità economica e sociale del 
commercio tradizionale». 
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